

Le débat est lancé en Bretagne et Pays de la Loire !



Le 27 novembre dernier, l'équipe de la façade Bretagne-Pays de la Loire a inauguré le débat en Pays de la Loire, avec une escale de cinq jours à Saint-Nazaire, où nous sommes venus à votre rencontre pour vous informer, débattre avec vous et recueillir votre avis sur l'avenir de la mer et du littoral.

Débats mobiles à Saint-Nazaire et Pornic, visites du Parc naturel régional de Brière et de la base de maintenance du parc éolien de Saint-Nazaire, rencontre publique au cinéma Cinéville : plusieurs temps forts à découvrir aussi en images !

[Lire l'article](#)

Du 14 au 21 décembre, l'équipe du débat sur le territoire de Brest



Pour la deuxième escale de son parcours, l'équipe du débat se rendra sur le territoire de Brest du 14 au 21 décembre. Plusieurs événements et animations sont prévus pour ce deuxième temps fort : débats mobiles au marché de Noël et à l'aquarium d'Océanopolis, conférence-débat au Parc naturel marin d'Iroise, rencontre publique aux Ateliers des Capucins, atelier en ligne sur la protection de l'environnement marin...

Inscrivez-vous et venez nous rencontrer pour vous informer, échanger et débattre de l'avenir de la mer et du littoral !

[Consulter le calendrier](#)

La mer en débat : faites l'expérience !



Que vous habitiez dans les terres ou en bord de mer, le débat vient à vous ! Comment ? Par le biais du nouvel outil numérique développé par les équipes du débat. Sur « La mer en débat : faites l'expérience ! », vous pourrez tester vos connaissances et en apprendre davantage sur les pêches, les énergies marines renouvelables ou la biodiversité aquatique.

Venez découvrir les grands enjeux du débat et vous forger votre propre opinion. Vous découvrirez aussi les positionnements des différentes parties prenantes (Etat, associations, professionnel.le.s, etc.), auxquels vous pourrez réagir et confronter vos arguments. L'ensemble de vos contributions seront versées au compte-rendu du débat public.

[Découvrir l'outil](#)

Le cahier d'acteurs : un outil du débat au service des personnes morales

Un cahier d'acteurs est une contribution libre et volontaire qui permet à toute personne morale de détailler son point de vue et d'exprimer son positionnement argumenté sur un sujet du débat. Pour soumettre un cahier d'acteur, un gabarit est fourni directement sur le site web du débat, ainsi qu'un cahier des charges à respecter afin de nourrir le compte-rendu du débat.

Associations, institutions, collectifs, entreprises, collectivités : n'attendez plus pour exprimer votre point de vue !

En savoir plus

Contactez l'équipe du débat

www.debatpublic.fr/la-mer-en-debat/

Suivez le débat



LA commission nationale du débat public **CNDP**

débatpublic.fr

